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VESPERTINA RADIO 
Jueves 27 de Noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
Llamó el senador José Calzada Rovirosa a la unidad del PRI rumbo a las elecciones del 2009, durante su 
segundo informe de actividades legislativas, estuvieron más de 800 invitados, entre ellos personajes importantes 
como Fernando Ortiz Arana, Silvia Hernández, Mariano Palacios, Francisco Labastida y Manlio Fabio 
Beltrones. (PC) 
 
El IFE tiene guardadas más de 2 mil credenciales de ciudadanos queretanos que no han recogido su credencial 
de elector. (NC) 
 
Podría el IFE negar al diputado Francisco Domínguez, su registro para un cargo de elección popular a nivel 
federal o una sanción económica, por la colocación de espectaculares y spots con motivo de su informe 
legislativo, indicó el presidente de la junta local del IFE, Jesús Lule Ortega. Ayer el panista presentó una 
impugnación ante el tribunal electoral del poder judicial, para aportar información del caso. (PC) 
 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinó que el IFE no podrá pedir información a 
Francisco Domínguez Servién para investigar las denuncias en su contra, señaló el vocal ejecutivo del IFE, 
Jesús Lule Ortega, quien aprovechó para solicitar a los partidos que respeten los tiempos electorales. (NC) 
 
La consejera presienta del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda, dice que esperarán a 
conocer la resolución del IFE para saber si está o no inhabilitado Francisco Domínguez Servién para 
contender por un cargo de elección popular y también la reforma a la ley electoral del Estado. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El diputado presidente de la junta de concertación política de la legislatura Eric Salas, solicita un informe 
puntual del estado que guarda el ejercicio presupuestal de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, a 
su comisionado presidente. (PC) 
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Pretenden modernizar el registro público de la propiedad. Notarios y representantes de 24 entidades acuden al 
congreso de Querétaro para explicar sus experiencias con este fin. El diputado Miguel Martínez reconoció que 
en Querétaro este rubro está muy retrasado. (NC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo en la Legislatura del Estado el 22 congreso nacional de derecho registral, que contó con 
la participación de 24 representantes estatales del registro público. (PC) 
 
Este día en la Legislatura, Roberto Palma Galván ofreció una conferencia en El foro participación social en la 
planeación del desarrollo urbano y expresó que es necesaria una mejor planeación, pues si continúa el desorden 
la administración capitalina se quedará sin dinero para cubrir las necesidades de la sociedad. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hoy gobierno del Estado entregó el proyecto de presupuesto para el 2009 a los diputados locales para su 
análisis y aprobación. Se aplicarán 2 mil 100 mdp en obra pública; en todos los rubros hubo un crecimiento del 
5 al 6%, excepto en el rubro de seguridad que creció un 17%, van a ser 132 mdp, informó el secretario de 
planeación y finanzas Manuel Alcocer Gamba. (PC) 
 
No habrá aumento de salario para los funcionarios públicos de primer nivel en Gobierno del Estado, indicó el 
Secretaría de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Un incremento de 11.4% tuvo el presupuesto para el estado, anunció Manuel Alcocer Gamba, tras señalar 
que el gasto social será la prioridad. Afirma que no quedará pendiente ninguna obra estatal. (NC) 
 
Explica el alcalde de Huimilpan, Lucio Fajardo Horta, que el presupuesto de 91 mdp para el 2009 será 
distribuido mayormente en obra pública y seguridad. (NC) 
 
Con 15 votos a favor Luis Mier Cuevas fue electo ayer nuevo presidente de la COPARMEX en Querétaro, 
entrará en funciones el 1 de enero del 2009. Dijo que en función del cierre del año, los empresarios estarán en 
condiciones de otorgar más del 3.8% de incremento al salario en el 2009. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. En el mes de enero el rector de la UAQ Raúl Iturralde Olvera rendirá su tercer informe de gestión, 
evento en donde además tomará protesta de su reelección por 2 años más. (PC) 
 
Por segunda ocasión la UAQ recibirá el reconocimiento SEP a la calidad, lo entrega la secretaria de educación 
pública, Josefina Vázquez Mota, el próximo 3 de diciembre en el edificio de la SEP en el Distrito Federal, 
informó el rector de la UAQ, Raúl Iturralde. (PC) 
 
La Secretaria de educación, Josefina Vázquez Mota, entregará el 3 de diciembre a la Universidad Autónoma 
de Querétaro el reconocimiento como universidad de calidad, por segundo año consecutivo. (NC) 
 
Vía telefónica. Guadalupe Murguía Gutiérrez, secretaria de educación, comenta que la Secretaría de 
Planeación y Finanzas no ha dado en definitiva el presupuesto, aunque sabe que habrá incremento importante 
por arriba del 5%. El crecimiento en la población educativa requiere presupuestos crecientes; este año fue de 
mil 146 mdp y se espera más para el 2009. Hace unas semanas hubo inquietud entre los maestros por un 
descuento en ISR y se aclararon las cosas o en su caso se hicieron los ajustes. También se manifiestan en 
contra de la Alianza por la calidad educativa, pero se han tenido diversas reuniones, incluso a nivel federal, para 
hablar al respecto. Respecto al pacto con instituciones educativas para mantener colegiaturas, fueron 115  
instituciones, de ellas 15 particulares. El objetivo es apoyar sobre todo a los estudiantes en una condición 
económica baja; de las escuelas que firmaron y luego lo negaron, se trató más que nada de una falla de 
comunicación. Lo importante es que se ha generado una actitud de tomar acciones en este sentido, como en el 
caso del Tec de Monterrey que aumentará el número de escuelas. Es de interés e las escuelas mantener su 
matrícula, por lo que se toman medidas para lograrlo. En otro asunto, se ha autorizado usar ropa abrigadora y 
en el caso de las niñas usar los pants de deportes, en esta temporada de frío. Si en alguna escuela rompen este 
acuerdo, pide comunicarse al 238 6000 de la USEBEQ. (NC) 
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SOCIEDAD 
La CURP es la solución para evitar la suplantación de personalidad, señaló el Presidente nacional del Consejo de 
notarios, la Fernando Trueba Buenfil, quien dijo que este será un documento de identidad claro y seguro. 
(NC) 
 
Se quejan 40% de consumidores en los antros, de que se sirven bebidas adulteradas, indicó el jefe de 
verificación y vigilancia de la PROFECO, Antonio Buerva Villanueva. Justifica sin embargo que l problema no 
está en estos negocios, si no en los productores. (NC) 
 
Cabeza. El DIF estatal llevó a cabo la feria de información No violencia, en la plaza Constitución. (PC) 
 
Cabeza. Esta tarde el gobernador Francisco Garrido entrega recursos del programa Acción Comunitaria en la 
comunidad Antonio de la Galera en Huimilpan. (PC) 
 
Cumple 108 años la revista El Heraldo de Navidad, cuya edición para este año constará de 2 mil ejemplares, con 
un costo de 100 pesos cada uno. La presentación del Heraldo de Navidad será esta noche a las 8 en el teatro de 
la república, informó el presidente del patronato de las fiestas de Querétaro, Aurelio Olvera Montaño. Señaló 
que el próximo domingo será la ceremonia de apertura del nacimiento monumental en el jardín Zenea a las 7 de 
la tarde. (PC) 
 
Mañana empieza la Feria Internacional de Querétaro, por lo cual el municipio de Querétaro realizará operativos 
coadyuvantes con el Estado, para el tránsito en vialidades, señaló el secretario de gobierno, Jorge Luis 
Alarcón Neve. (NC) 
 
A partir del próximo lunes se instalarán 110 tianguistas en el estacionamiento del mercado de la Cruz, con 
mercancía exclusiva de navidad, hasta el 24 de diciembre, informó el secretario de gobierno Jorge Luis 
Alarcón Neve. En el mercado del Tepe también habrá 50 lugares para los tianguistas. (PC) 
 
Arranca el 1 de diciembre el tianguis de navidad en el mercado de la Cruz. Habrá 110 espacios desde ese día y 
hasta el 24 de diciembre. (NC) 
 
Con un concierto gratuito de la Orquesta Filarmónica de Querétaro se celebrará el 10 de diciembre en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, el 60 aniversario de la declaración universal de los derechos humanos. 
(NC) 
 
Cabeza. Anuncia la Comisión Estatal de Derechos Humanos un concierto gratuito de la filarmónica de Querétaro 
por el 60 aniversario de la declaración universal de los derechos humanos que se celebrará el día 10 de 
diciembre en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Los boletos son gratuitos. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Con una inversión de 200 mil pesos, a partir de hoy, servicios públicos municipales cambiará las luminarias de 
plaza de armas, con el cual obtendrán un ahorro en energía del 30%, informó su titular Juan Alberto 
González Arce. (PC) 
 
En plaza de armas cambian las luminarias y se invertirán 500 mil pesos en ello para lograr un ahorro de 30% en 
el consumo, señala el secretario de servicios públicos, Juan Alberto González Arce. (NC) 
 
Cabeza. Para el mes de diciembre el municipio de Huimilpan espera la llegada de 2 mil migrantes de los 6 mil 
que se encuentran en Estados Unidos, señaló el alcalde, quien dijo que por la situación económica, las remesas 
han disminuido hasta en un 50%. (PC) 
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AGROPECUARIA 
Cabeza. El secretario de desarrollo agropecuario entregó hoy, apoyos por 32.4 mdp para el programa de 
conservación y uso sustentable del suelo y agua, en apoyo de 3 mil 908 productores de la comunidad de 
Charape de la Joya municipio de Querétaro. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hoy habrá en el centro cívico una rueda de prensa, con la presencia del presidente municipal Manuel 
González Valle, para dar información sobre el estado que guarda el árbol laurel de la India que está en la 
esquina de Universidad y Corregidora. (PC) 
 
Cabeza. Mañana viernes será inaugurada la clínica odontológica de la facultad de medicina, que llevará por 
nombre Doctor Benjamín Moreno Pérez. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. La derrama por el pago de aguinaldos será superior a los mil mdp en el estado, lo que dinamiza la 
economía y en particular en los sectores de servicios y comercio, informó el secretario del trabajo. (PC) 
 
En este 2008 se han registrado más de 27 paros técnicos que afectaron entre 8 y 12 mil trabajadores, dice el 
secretario de trabajo Rafael Camacho Sandoval, sin embargo señaló que no es algo que alarme. Reportó que 
hay una empresa que cerró hace 2 semanas, dedicada a la fabricación de partes para electrodomésticos y 
representa la pérdida de 70 empleos. (PC) 
 
El gobernador Francisco Garrido Patrón se reunió con integrantes de la resión (sic) conformada Alianza 
sindical que representa a más de 85 mil trabajadores de nuestra entidad. El gobernador dijo que no hay mejor 
manera que la unidad para enfrentar una crisis, no hay mejor manera que el entendimiento y el diálogo para 
enfrentar situaciones adversas como las que estamos viviendo. (PC) 
 
Francisco Garrido se reunió con integrantes de la llamada Alianza sindical que agrupa a cerca de 85 mil 
trabajadores. Afirma que esta alianza no tiene antecedentes y consolidará la paz social y laboral en la entidad, 
en beneficio de la población. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la calle de Madero, ayer en la tarde, fue encontrado el cadáver de José Luis Robles Ordóñez. Las 
investigaciones apuntan que fue homicidio, hace un par de días, con la intención aparentemente de robarle un 
auto Lincoln. (NC) 
 
Afirma el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez Estrada, que Querétaro sí 
cumplió con los acuerdos a que se comprometió en el Acuerdo nacional de seguridad. (NC) 
 
Afirma el alcalde Manuel González Valle que en Querétaro los delincuentes no tienen cabida y advierte que se 
redoblará la vigilancia durante la época de navidad y año nuevo. (NC) 
 
Cabeza. El presupuesto de 301 mdp para el Tribunal Superior de Justicia en el 2009, no será suficiente dice el 
magistrado Jesús Garduño Salazar, tan solo este año se gastaron 332 millones. (PC) 
 
La CNDH considera que el sistema de readaptación social de la entidad está en tercer lugar en el diagnóstico 
nacional de supervisión penitenciaria 2008. (PC) 
 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos se encarga de realizar pruebas sobre el conocimiento de los 
derechos humanos a los ministerios públicos y aseguró que aquí están capacitados y ellos mismos son los que lo 
realizan, señaló el presidente de la comisión Adolfo Ortega. Considera que en Querétaro se va avanzando en 
los derechos humanos. (PC) 
 


